

学校だより太田

平成 25 年 3 月号 和歌山市立太田小学校

梅の花が咲きはじめ、春ももうすぐですね。学校では、3月1日の「6年生を送る会」に向けての練習が行われています。3月に入り、いよいよ各学年総まとめの時期になりました。

2 / 2 2 (金) 4 年生 紀州漆器伝統産業会館見学



4年生は、黒江の紀州漆器について見学・学習をしてきました。伝統工芸についてお話を聞いたり、盆に自分で模様を描いたりしました。世界に一つしかない漆器の盆をおうちでインテリアとして飾っている子もいるそうです。

伝統や文化を守り、発展に尽くした先人の働きについて理解し、地域社会に対する誇りと愛情を育てることを願い取り組みました。

2月は、太田小学校校区在住の紀北支援学校に通っている児童と、ひまわり学級児童との交流がありました。このお友だちとは、今年2回目の交流なので知っており、楽しく一緒に活動しました。

2年生は中央郵便局見学へ、3年生は市立博物館へ見学に行ってきました

3年生は、バスの中でおばあさんから次のように声をかけられました。「どの学校ですか?」「太田小学校です。」「バスの中でもとても静かで、しつけがよくできていますね。」・・・とってもうれしいお言葉ですね。学校に帰ってから3年生のみんなに担任からこの話を伝えました。

2月28日(木) 1年生 昔の遊びを教えてもらったよ!

地域の方々と1年生のおじいちゃん・おばあちゃん・保護者のご協力を得て、コマ回しや竹とんぼ、けん玉、お手玉、おはじき、羽子板、あやとり・フラフープなどの遊びを教えていただき、一緒に楽しく交流しました。「太田小学校の子ども達のためならいつでも手伝いに行っておげるよ。」と大勢の方々が来てくださいました。子どもたちは大喜び。ご協力をいただきありがとうございました。